

Anleitung für ein vergünstigtes Eltern-Parkticket

Liebe Eltern!

Da Ihr Baby einige Zeit auf unserer Station verbringt, möchten wir Ihnen das Parken bei uns etwas erleichtern. Bitte melden Sie sich bei einer Stationssekretärin (Glaskasten), den Elternberaterinnen (Frau Kirsch und Frau Schaefer) oder einer Pflegekraft, wenn Sie ein vergünstigtes Parkticket für 10 Euro pro Woche benötigen. Eine dieser Personen veranlasst das Übersenden einer Aufenthaltsbescheinigung Ihres Babys an das Büro der Firma APCOA Parking.

Im Anschluss folgen Sie bitte der Anleitung.

1. Gehen Sie zu dem Parkautomaten nahe der Schranke am Haupteingang.
2. Halten Sie den Rufknopf so lange gedrückt, bis ein Signal ertönt. Täglich bis 18 Uhr erreichen Sie das Büro der Parkfirma in der Salzdahlumer Straße, außerhalb der Zeit das Büro in der Zentrale in Stuttgart.
3. Sagen Sie beim Sprechkontakt, dass Ihr Baby auf der Kinder-Intensivstation B14/15 bzw. auf der Frühgeborenen-Station B23 liegt und Sie ein vergünstigtes Eltern-Parkticket benötigen.
4. Am Sichtfeld des Parkautomaten erscheint nach Eingabe der/des Bearbeitenden der Betrag von 10 Euro.
5. Bezahlen Sie bar oder mit ec-Karte.
6. Erhalten Sie das Papierticket, mit dem Sie eine Woche lang beliebig oft ein- und ausfahren können.
7. Verlängern Sie es lieber von Woche zu Woche, da zu viel gezahlte Beträge nicht rückerstattet werden können.
8. Noch gültige Parktickets können Sie bei Entlassung bei uns abgeben, wenn Sie möchten. Wir reichen diese ausschließlich an Eltern weiter, die notfallmäßig zu uns kommen und weisen sie daraufhin, dass sie nach Ablauf der Parkzeit ein eigenes entwerfen müssen. Lieben Dank für Ihre Mitarbeit.

Instructions for a discounted parent parking ticket

Dear parents!

Your baby has to spend some time on our ward, so we would like to make parking with us a little easier for you. Please contact a ward secretary (glass box), the parent advisors (Mrs. Kirsch and Mrs. Schaefer) or a nurse if you need a discounted parking ticket for 10 Euros per week. One of these persons will send a baby's certificate of residence to the APCOA Parking office.

Afterwards, please follow the instructions.

1. Go to the parking machine near the barrier at the main entrance.
2. press and hold the call button until you hear a signal. Every day until 6 p.m., you can reach the parking company's office in Salzdahlumer Straße; outside of this time, you can reach the office at the headquarters in Stuttgart.
3. When speaking, please tell the operator that your baby is in the pediatric intensive care unit B14/15 or the premature baby unit B23 and that you need a discounted parent parking ticket.
4. The amount of 10 euros will appear in the field of vision of the parking ticket machine after you have entered the name of the person processing the ticket.
5. Pay cash or with card.
6. Receive the paper ticket, with which you can enter and exit as many times as you want for one week.
7. Rather extend it from week to week, because overpaid amounts can not be refunded.
8. You can hand in valid parking tickets to us upon discharge if you wish. We will only give these to parents who come to us on an emergency basis and will advise them that they will need to validate their own when the parking time is up. Thank you very much for your cooperation.